idée. Le fait, c'est que Notre-Seignenr était promis au monde, qu'il était attendu par tous ceux qui connaissaient le vrai Dieu et observaient ses commandements. On s'arrête aussi sur une idée : c'est qu'il faut se préparer, pendant ce Temps de l'Avent, à la grande fête de Noël, à la communion que les bons chrétiens sont si heureux de faire en ce saint jour. La préparation, c'est la pénitence.

Et voyez comme cela est raisonnable. Dieu veut nous accorder de nouvelles grâces; nous en sommes plus ou moins indignes: donc, faisons pénitence. C'est pour nous rappeler cette nécessité, que les ornements du prêtre à l'autel sont de couleur sombre, le violet. On fait abstinence de viandes trois jours de la semaine pendant ce Temps; la célébration des mariages est interdite. Enfin, les fidèles sont invités à mener pendant ces quatre semaines une vie plus retenue, plus sérieuse; moins de banquets, de dîners, de fêtes; moins de plaisirs et plus d'aumônes.

Ah! c'est bien cet hiver qu'il va falloir dire : plus d'aumônes, ce qui veut dire : retranchons sur nos distractions, nos amusements, sur les toilettes, sur la table. Pensons à tant de pauvres gens qui :ouffrent! C'est la bonne manière de se préparer à la communion de Noël.

## LA POSSEDEE DE PELLEVOISIN



. le curé de Saint-Eucher, directeur du dernier pèleririnage lyonnais à Notre-Dame de Pellevoisin, au diocèse de Bourges, adresse au Nouvelliste de Lyon ce curieux récit d'un des incidents extraordinaires du pèlerinage:

a Comme pour nous donner un témoignage visible et éclatant de l'efficacité de la prière, Dieu permet qu'une jeune fille de vingt-quatre ans, possédée du démon, soit amenée des environs d'Angers, à la chapelle des Apparitions, durant notre séjour. et logée à la villa Saint-Joseph, déjà occupée par une dizaine de Lyonnais et une trentaine de Bretons.

« Il ne m'appartient pas de raconter en détail les scènes diaboliques dont nous avons été témoins. Mais je croirais manquer à mon devoir si je passais totalement sous silence les leçons qu'il a plu à la Providence de nous donner par la bouche même du démon.